
7 Pièces

Réf. 82352669

62 500 €

Grimaud
Maison à louer (83310)
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Cette  villa  somptueuse  d'une  modernité  absolue  équipée  au  moindre

détail  vous  offre  une  vue  imprenable  de  180°  sur  le  Golfe  de  St.

Tropez.Elle  propose 6  suites  avec salle  de  bains  privative  et  dressing,

ainsi  qu'une cave à vin, un cinéma, un billard, un terrain de pétanque,

plusieurs  places  de  stationnement  ainsi  d'un  héliport.Le  salon  aux

grandes baies vitrées donnant sur la terrasse avec vue dégagée sur la

mer  dispose  d'une  cheminée  pour  passer  des  moments  agréables

même en hiver.La piscine à débordement, havre de paix et de détente,

est entourée de transats pour profiter d'un bain de ...

This  sumptuous  villa  of  absolute  modernity  equipped  to  the  smallest  detail  offers

you a breathtaking 180° view of the Gulf of St. Tropez.It offers 6 suites with private

bathroom and dressing room, as well as a wine cellar, a cinema, a billiard table, a

petanque  court,  several  parking  spaces  and  a  heliport.The  living  room  with  large

bay windows opening onto the terrace with open sea views has a fireplace to spend

pleasant moments even in winter.The infinity pool, haven of peace and relaxation, is

surrounded  by  deckchairs  to  enjoy  sunbathing  at  any  time  of  the  day  as  well  as

magnificent ...
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